

# SENATOR

## Ikuti Rapim Polda NTB, Mustofa: Untuk Menyamakan Persepsi

Syafruddin Adi - [MATARAM.SENATORINDONESIA.COM](http://MATARAM.SENATORINDONESIA.COM)

Aug 25, 2022 - 19:36



Mataram NTB - Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat melaksanakan rapat pimpinan (Rapim) tahun 2022 selama 2 (dua) hari dari tanggal 24-25 Agustus 2022 dengan tema " Polri Yang Presisi Ikut Mendukung Pemulihan Ekonomi Dan Reformasi Struktural Guna Mengamankan Agenda Pemerintah Dan Menyukseskan Pembangunan Nasional " , bertempat Di Hotel Lombok Raya

Mataram. Kamis, (25/08)

Rapim yang dipimpin oleh Kapolda [NTB](#) Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto yang dihadiri oleh Irwasda Polda NTB, Dinas Kesehatan Provinsi NTB, Kadis Peternakan dan Kesehatan Hewan, Ketua KPU Provinsi NTB, Ketua Bawaslu Provinsi NTB, para Pejabat Utama Polda NTB dan Kapolres/Ta jajaran Polda NTB didampingi Kabag Ops dan Kasat Intelkam jajaran Polres se-Polda NTB.

Kapolda NTB Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto saat membuka rapim mengatakan dalam sambutannya bahwa tujuan kegiatan Rapim Polda NTB Tahun 2022 adalah untuk kesamaan Pola Pikir, Pola sikap dan Pola tindak para kasatker dan kasatwil dalam mewujudkan profesionalitas dan soliditas, serta sinergitas dengan para pemangku kepentingan lainnya.

"Para Kasatker dan Kasatwil agar mampu mengelola situasi kamtibmas di wilayah hukumnya sehingga terwujudnya situasi kamdagri yang mantap dan kondusif di tengah pandemi covid-19,"Jelasnya.

Sementara itu Kadis Peternakan dan Kesehatan Hewan Provinsi NTB drh. Khairul Akbar, M.Si menjelaskan tentang strategi pelaksanaan program dan kegiatan penanganan dampak akibat penyakit Mulut dan Kuku (PMK)

Ketua KPU Provinsi NTB Suhardi Soud, SE., MM menyampaikan tentang bagaimana peran polri sangat diharapkan guna mendukung kebijakan dan strategi pemilu dan pilkada tahun 2024.

Sedangkan Ketua Bawaslu Provinsi NTB Umar Achmad Seth, SH., MH menyampaikan tentang pembentukan

sentra gakkumdu utk tahapan pemilu dan

pilkada tahun 2024.

Irwasda Polda NTB Kombes Pol Djoko Hari Utomo SIK menyampaikan tentang pengawasan melekat dalam operasionalisasi tugas kepolisian guna mendukung pemulihan ekonomi, reformasi

struktural dan mengamankan agenda pemerintah.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK, usai Rapim mengatakan kegiatan rapat ini memang sangat diperlukan, seperti yang disampaikan Kapolda tadi tujuannya untuk menyamakan persepsi agar pola tindakan dalam mengawal kebijakan pemerintah dimasing-masing Kota kabupaten dapat terlaksana dengan baik.

"Kita harus bisa bersinergi dengan seluruh Forkopimda masing-masing, karena kedepannya tugas-tugas penting banyak diselenggarakan salah satunya kegiatan pemulihan ekonomi pasca pandemi,"pungkasnya.(Adb)